

IDEEN & KONZEPTE

Zweiter Burgergrill in Karlsruhe



Auch der neue Standort in Karlsruhe ist im typischen Hans im Glück Ambiente gehalten / Foto: Hans im Glück

Kurz vor Weihnachten hat Hans im Glück ein neues Restaurant in Karlsruhe eröffnet. Insgesamt 196 Plätze stehen im knapp 200 Quadratmeter großen Gastraum bereit. Zusätzliche 154 Plätze warten im 100 Quadratmeter großen Außenbereich. Der Standort befindet sich in der Postgalerie zwischen Europaplatz und Stephanplatz und in der Nähe des Universum-City Kino. Gestaltet ist der neue Standort in der typischen Hans im Glück Atmosphäre mit raumhohen Birkenstämmen und grünen Akzenten.

Das Burgerangebot reicht von Rindfleisch über Hähnchenbrust bis hin zu einer großen Auswahl an vegetarischen und veganen Bratlingen. Salat-Variationen und Beilagen wie klassische Fritten und Süßkartoffelfritten ergänzen die Auswahl. Alle Burger können einzeln, im Mittagsmenü oder Abendmahl bestellt und jederzeit mit einem der vielen Cocktails kombiniert werden.

Johannes Bühler, CEO der Hans im Glück Franchise, über die Eröffnung: ?In Karlsruhe bereits einen zweiten Burgergrill eröffnen zu dürfen, ehrt uns sehr. Es ist eine tolle Resonanz für uns und die Gastgeber vor Ort, dass Hans im Glück von den Karlsruhern so gut angenommen wird.?